

## Medieninformation

### **Vorstandsvorsitzender Artur Grzesiek eröffnet Azubi-Filiale 2017**

- **16 Auszubildende betreiben vier Wochen lang die Geschäftsstelle am Ebertplatz**
- **"Digital ist einfach" lautet das Motto**
- **Azubis setzen erstmals Virtual Reality-Brille in Beratung ein**

### **19. Juni 2017**

Am Montag, 19. Juni 2017, hat der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse KölnBonn, Artur Grzesiek, die Azubi-Filiale 2017 eröffnet. Damit starten 16 Auszubildende der Sparkasse in eine der spannendsten Phasen ihrer Ausbildungszeit: Sie führen vier Wochen lang gemeinsam die diesjährige Azubi-Filiale 2017 am Ebertplatz in Köln. Eine solche Azubi-Filiale gibt es damit bereits zum neunten Mal.

Zu den täglichen Aufgaben gehören nicht nur das Geldauszahlen oder das Ausführen von Buchungen. Die Finanzberatung von Kunden in allen Lebenslagen und das Abschließen von Geschäften ist ebenfalls Bestandteil ihres Jobs. Auch die Organisation des Geschäftsbetriebes regeln die Azubis bis zum 14. Juli 2017 selbst.

Für die anspruchsvolle Aufgabe mussten sich die Auszubildenden, die an diesem Projekt teilnehmen wollten, bewerben und wurden nach verschiedenen Kriterien ausgewählt. Dabei spielten ihre bisher gezeigten Leistungen, aber auch der persönliche Eindruck in einem Personalgespräch eine wichtige Rolle. Auch Vertrautheit mit digitalen Möglichkeiten war ein Auswahlkriterium, da Digitalisierung in der Sparkassenwelt immer mehr an Bedeutung gewinnt.

Dieser Umstand schlägt sich auch im Motto nieder, das die Azubis ihrer Filiale gegeben haben: "Digital ist einfach". Den Worten lassen die Auszubildenden Taten folgen. In der Azubi-Filiale wird neben iPads erstmals eine Virtual Reality-Brille in der Beratung eingesetzt. Hierdurch kann Kunden beispielsweise das Bausparen veranschaulicht werden oder sie können sich zu verschiedenen Themen kleine Erklärfilme ansehen. Großer Wert wird in der Azubi-Filiale außerdem auf die sparkassentypische ganzheitliche Beratung sowie die Kundenzufriedenheit gelegt.

Passend zum vielfältig angelegten bürgerschaftlichen Engagement der Sparkasse KölnBonn ([www.gut.sparkasse-koelnbonn.de](http://www.gut.sparkasse-koelnbonn.de)) planen die Azubis auch einen sogenannten "Sozialtag", bei dem sie ehrenamtlich zugunsten von Kindern aktiv werden.